

## **Brötelabend**

Am letzten Montag vor den Sommerferien besammelten sich 34 Vereinsmitglieder mit den Partnern beim Waldhaus Chüestellihau zum Brötelabend. Helen Isler offerierte aus Anlass ihres runden Geburtstages einen feinen Apéro. Sie begrüßte die Anwesenden im Namen vom Damenturnverein Virtus. Im Weiteren informierte sie über das Sommerferienprogramm. Diejenigen, die nicht Velo fahren möchten, treffen sich auf dem Kirchenplatz zu einer Wanderung.

Schon bald brutzelten Fleisch und Würste auf dem Grill. Am Salatbuffet konnte man sich bedienen. Die Auswahl war gross. Später standen auch ein reichhaltiges Dessertbuffet und Kaffee bereit. In gemütlicher Runde verflog der Abend viel zu schnell. Da es kühl geworden war, machten sich alle vor Mitternacht auf den Heimweg.

An alle, die zum guten Gelingen des Brötelabends beigetragen haben, geht ein herzliches Dankeschön.

Christa Fust